



Comunicado de Prensa No. 453-12
Monterrey, NL., 07 de diciembre de 2012

Se invertirán casi 14 mil millones de pesos en el Proyecto Monterrey VI, para garantizar el abasto a la capital de Nuevo León

- El proyecto asegurará el suministro de agua a esa zona para los próximos años y dará sustentabilidad a su desarrollo industrial, comercial y de servicios

Uno de los objetivos prioritarios del gobierno del Presidente Enrique Peña Nieto es garantizar el abasto de agua a la población, tal como está plasmado en el recién firmado Pacto por México. Por ello, la Comisión Nacional del Agua (Conagua) impulsará los proyectos que permitan almacenar y utilizar responsablemente las aguas superficiales, aseveró el doctor David Korenfeld Federman, Director General de la Dependencia.

Luego de que concluyera el evento: “Nuevo León: Desarrollo Innovador y Sustentable”, encabezado por el Presidente Enrique Peña Nieto y por el Gobernador Rodrigo Medina de la Cruz, el titular de la Conagua informó que se destinarán casi 14 mil millones de pesos al Proyecto Monterrey VI, del que iniciará la construcción del Acueducto Tampaón–Cerro Prieto, de más 500 kilómetros de longitud, y que dará certidumbre durante los próximos años sobre el abasto de agua y el crecimiento de 16 municipios de Nuevo León.

Explicó que ese proyecto dará sustentabilidad a la Zona Metropolitana de Monterrey y viabilidad al desarrollo industrial, comercial y de servicios, debido a que garantizará el agua suficiente para cubrir las demandas de los usuarios. Al mismo tiempo, contribuirá a aprovechar de manera responsable el agua de la cuenca del Río Pánuco, que cuenta con suficiente disponibilidad.

La política hídrica de la actual administración tendrá entre sus prioridades el control de inundaciones; por ello, concluirá obras en proceso y dará seguimiento a proyectos que prevengan o reduzcan el impacto de los fenómenos hidrometeorológicos, a fin de proteger más a la población y a sus bienes, en Nuevo León y en todos los estados de la República Mexicana.

El doctor Korenfeld Federman reiteró, por último, que para el Gobierno del Presidente Enrique Peña Nieto el agua es un tema prioritario y aseguró que “en la Conagua estamos comprometidos a cumplir a cabalidad las prioridades en el rubro del agua, incluyendo la seguridad en el abastecimiento y la infraestructura, el incremento en las coberturas de los servicios y la elaboración de una ley del sector hídrico adecuada a la realidad mexicana”.

ooOoo